

Barcelona, 2 de noviembre de 1977
Sr. D. Javier Cortes
SALDAÑA.

Querido Javier:

Contesto tu carta de regreso de Madrid, donde he estado en un tribunal de oposiciones.

Realmente el Sr. Ribas ha hecho muchísimo trabajo en Saldaña y ya tiene prácticamente pasados a tinta todos los dibujos. Estoy muy contento.

También me dijo que andabais muy atareados arrancando mosaicos, y hoy tengo una carta de Alberto en que me da noticias de la labor en Cardenajimeno, donde imagino habeis arrancado los mosaicos. En fin, a proposito, ya para encontrarte en Saldaña.

Nocreo que tengas que enviarme dinero alguno para pagar los viajes del Sr. Ribas. Los he pagado yo mismo y no hay que preocuparse mas por el asunto.

Espero que, ahora, ya podré poneme en el estudio de la necrópolis y en la redacción del trabajo, que ya es hora que lo publiquemos. No se si sabes que Maluquer es, de nuevo, el gran jefe de excavaciones como vicedirector general de arqueología. Esto puede facilitarnos muy bien las cosas. La única ingónita es saber cuanto va a durar, el ministro y él !.

Saludos a Lolsá de parte de Mercedes y mía, y un fuerte abrazo de tu buen amigo

El Delegado de Zona
del Servicio Nacional de Excavaciones
Arqueológicas

Saluda

a

Pedro de Palol

aprovecha esta oportunidad para ofrecerte el testimonio de su
consideración más distinguida.

Valladolid de

de 196